



30 de enero de 2024 **VI-673-2024**

Dr. Javier Tapia Balladares Director Instituto de Investigaciones Psicológicas

Estimado señor:

Le agradezco mucho su oficio IIP-28-2024 con respecto al investigador que dará la primera conferencia de los 50 Aniversario de la Vicerrectoría de Investigación.

Varios aspectos a destacar: el Dr. Unfried es costarricense, graduado de esta universidad, dio sus primeros pasos de investigación en la Universidad de Costa Rica, y gracias a la excelente preparación que recibió, ha sido post doc en la Universidad de Pamplona así como en el Instistuto Weizmannn.

Con esta primera conferencia, coordinada con la segunda, a cargo del Dr. Jorge Cortés, queremos modelar lo que ha sido el desarrollo y crecimiento de la Vicerrectoría de Investigación, desde una edad joven llena de energía y entusiasmo, hasta un ente serio y de gran impacto como lo es hoy día.

Por otro lado, el tema que ha estudiado el Dr. Unfried es de gran impacto y relevancia para toda la población oncológica, médica y de investigadores del país.

Considero no se debe unir la ciencia a la política, y el hecho de que el Dr. Unfried está actualmente en un Instituto de Investigación de Primer mundo ubicado en Israel, es meramente una casualidad, como sería que un investigador prominente haya estado en Alemania cuando estalló la segunda guerra mundial. Sus hallazgos y aportes no pueden ser sesgados por un asunto político en el que ni siquiera participa.

El ciclo de conferencias a desarrollar en este año de aniversario ha sido detenidamente analizado, tratando de traer expertos en las diversas áreas del



Medio siglo sembrando ciencia, cosechando futuro...





VI-673-2024 Página 2

conocimiento abarcadas en la Universidad de Costa Rica, con representatividad de género, y pensando en la calidad de investigación.

A su consulta, le informo que no pagamos boleto, ya que viene invitado a dar la misma conferencia en la UNAM, únicamente la estadía.

Atentamente,



Dra. Maria Laura Arias Echandi Vicerrectora

MLAE*rsr

 C. Dra. Isabel Avendaño Flores, Decana, Facultad de Ciencias Sociales Dr. Gustavo Gutiérrez Espeleta, Rector Archivo



Medio siglo sembrando ciencia, cosechando futuro...